

Proteste censura del 'Militante' en cárceles de Florida y Phoenix

POR JANET POST

Dos suscriptores del *Militante* que se encuentran encarcelados en la Institución Correccional Santa Rosa en Milton, Florida, notificaron al *Militante* que el número del 20 de enero de 2025 fue incautado.

Las autoridades de Santa Rosa dicen que incautaron el número porque había sido prohibido en "otra institución", que no identifica. Según la política del Departamento Correccional de Florida cuando una prisión prohíbe una publicación, es incautada en todas las otras prisiones del estado.

La notificación de incautación dice que dos artículos, "Israel lucha por su derecho a existir como refugio contra el odio antijudío", y "Odio antijudío y 'pureza racial' al centro de programa de Hamás", representan "una amenaza a la seguridad, el orden o los objetivos de rehabilitación del sistema penitenciario o la seguridad de cualquier persona".

El primer artículo explica la importancia de la lucha de Israel para defender su existencia como refugio contra el odio antijudío y los pogromos. El segundo informa sobre los orígenes de Hamás en las fuerzas árabes que

Sigue en la página 11

Paul Mailhot, candidato de PST para alcalde de NY:

'Urge un partido propio, un partido obrero'



Fotos de Militante: arriba, Roy Landersen; der., Róger Calero
Protesta en Nueva York en defensa de soberanía de Ucrania en tercer año de invasión rusa, 24 de feb. Derecha, Paul Mailhot (izq.), candidato de PST a alcalde de Nueva York en manifestación.

POR RÓGER CALERO

NUEVA YORK — En un animado evento celebrado aquí el 23 de febrero, el Partido Socialista de los Trabajadores lanzó la campaña de Paul Mailhot para alcalde. Mailhot es el organizador de la rama del PST en la ciudad de Nueva York.

El lanzamiento coronó una semana en la que Mailhot y los partidarios de la campaña se sumaron a actividades y presentaron el programa del partido a los trabajadores de correos luchando por un contrato decoroso, a los visitantes de la exposición de Ana Frank en Manhattan y a cientos de personas en

Sigue en la página 10

Israel busca destruir a Hamás y armas nucleares de Irán

POR SETH GALINSKY

A pesar de los inestables ceses del fuego en Gaza y en Líbano, las cuestiones clave siguen sin resolverse: la disolución de Hamás por parte de Israel para que no pueda cometer más pogromos sangrientos contra los judíos, e impedir que Teherán obtenga armas nucleares. Esto garantiza que habrá más conflictos para defender la existencia de Israel como refugio para los judíos.

El desmantelamiento de Hamás crearía mejores condiciones para que trabajadores de todas las nacionalidades y religiones puedan unirse para defender sus propios intereses de clase y lograr avances en la lucha de clases.

El debilitado Hamás está utilizando el alto el fuego para intentar recuperarse de los enormes golpes sufridos, reimponer su brutal dictadura al pueblo de Gaza, reconstruir su ejército de escuadrones de la muerte y preparar más pogromos contra los judíos en Israel. Dicen que atacarán a los judíos "una y otra vez" hasta que todos estén muertos o se hayan ido.

Osama Hamdan, alto funcionario de Hamás, dijo a Al Jazeera el 16 de febrero que la masacre de 1,200 personas en Israel el 7 de octubre de 2023 y la

Sigue en la página 10

'¡No a guerra de Moscú. Defender Ucrania!'



WASHINGTON — Unos 3 mil defensores de la soberanía de Ucrania se manifestaron aquí dos días antes del tercer aniversario de la sangrienta invasión por Moscú el 24 de febrero de 2022 que pretendía conquistar Ucrania. Similares protestas ocurrieron alrededor del mundo, incluso en Rusia.

Los participantes acudieron para demostrar su solidaridad con la valiente resistencia del pueblo ucraniano y para discutir sobre el lugar que ocupa esta lucha en los crecientes conflictos y disputas comerciales entre las potencias capitalistas del mundo. La gran mayoría eran de ascendencia ucraniana, pero también participaron rusos, bielorrusos, georgianos, letones, lituanos y kazacos. Una gran pancarta traída por la organización Svitanok, que significa "amanecer" en ucraniano, decía: "Rusia puede detener la guerra en cualquier momento abandonando los territorios ucranianos".

Miembros del Partido Socialista de los Trabajadores de varias ciudades se unieron a la acción. Además de exigir el retiro de las tropas de Moscú de toda Ucrania, llevaban carteles que decían: "¡Tropas estadounidenses, armas nucleares fuera de Europa! ¡Fin de las sanciones al pueblo ruso!" Los miembros del PST también exigieron la liberación de todos los presos políticos rusos.

—KAITLIN ESTILL Y SAMIR HAZBOUN

A pesar de guerra económica de EUA contra Cuba, 'aquí estamos, inaugurando la Feria del Libro'

POR RACHELE FRUIT Y JONATHAN SILBERMAN

LA HABANA — Cuba está "frente a un complejo panorama mundial y el recrudecimiento del bloqueo de los Estados Unidos", pero "¡hoy estamos aquí, prestos a inaugurar la 33 Feria Internacional del Libro de La Habana!", afirmó Juan Rodríguez Cabrera, presidente del Instituto Cubano del Libro. Rodríguez estaba hablando el 13 de febrero en la inauguración de la feria, el mayor evento cultural anual de este país. Después de 10 días en La Habana, una muestra de la feria recorrerá todas las provincias de la isla.

Esta determinación de celebrar el festival literario este año a pesar de los enormes desafíos económicos, dijo Rodríguez, subraya "el valor que nuestro estado le confiere al libro y la lectura", y su valor para millones de trabajadores cubanos.

A pesar de la escasez de combustible y otros recursos que ha reducido drásticamente el transporte en autobús en La Habana —una de las muchas consecuencias de la brutal

guerra económica de Washington contra la Revolución Cubana— miles de personas han acudido a la feria del libro, que se celebra en San Carlos de la Cabaña, una fortaleza colonial que se alza sobre la Bahía de La Habana.

Para que la feria sea más accesible a la población, por toda la ciudad se están haciendo presentaciones de libros, lecturas de poesía, donaciones de libros y eventos musicales en instituciones culturales, centros comunitarios, escuelas, centros de trabajo, hospitales y prisiones.

Uno de los temas de esta feria es el 130 aniversario de la caída en combate del héroe nacional de Cuba, José Martí, líder central de la guerra de independencia cubana contra el coloniaje español a fines del siglo 19. Varias presentaciones en la feria destacan obras de Martí.

Rodríguez informó que, a pesar de la gran escasez de papel y tinta, se ha lanzado un proyecto, la Biblioteca del Pueblo, que ya ha publicado más de 60 clásicos de la literatura cubana y mundial, especialmente libros para niños,

Sigue en la página 11

Feria del Libro de La Habana

Viene de la portada

tanto en formato impreso como digital.

Este esfuerzo se inspira en el ejemplo de iniciativas anteriores de la Revolución Cubana. La primera Biblioteca del Pueblo se publicó poco después del triunfo revolucionario de 1959. Recibió un enorme impulso en 1961, cuando se movilizaron cientos de miles de jóvenes cubanos en una campaña que alfabetizó a casi un millón de trabajadores en el campo y las ciudades, convirtiendo a Cuba en el primer “Territorio Libre de Analfabetismo” de las Américas

Cómo el gobierno revolucionario dirigido por Fidel Castro tomó medidas desde el principio para fomentar la lectura y la edición de libros es el tema de uno de los títulos presentados en la feria, *Fidel y la industria editorial cubana*, de Francisca López Civeira y Fabio Enrique Fernández.

Para la mayoría de los trabajadores cubanos, “el mundo de los libros era casi inexistente en la década de 1950. Eso se transformó con la revolución”, la cual amplió masivamente el acceso a la cultura y la educación, dijo Fernández en la presentación.

El país de honor en esta feria del libro es Sudáfrica. En la inauguración, a la que asistió una delegación de Sudáfrica, Rodríguez destacó las estrechas relaciones entre Fidel Castro y Nelson Mandela. Mandela fue el líder central de la lucha por una Sudáfrica no racial y democrática que derrocó al régimen segregacionista en los años 90. Mande-

la a menudo agradeció a Cuba revolucionaria por su decisiva contribución a la lucha por la libertad en Sudáfrica y todo el continente.

El primer día de la feria del libro de La Habana se celebró un programa especial llamado “África en nuestras venas”, auspiciado por Verde Olivo, la editorial de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba (FAR). La presentación destacó las misiones voluntarias de combatientes cubanos en África, quienes a través de más de seis décadas participaron en luchas de liberación desde Argelia hasta el Congo, Guinea-Bissau, Etiopía y Angola. El presentador fue el coronel José Manuel Cereijo, jefe del Centro de Estudios Militares de las FAR. El evento estuvo dedicado a los 4 mil combatientes cubanos que cayeron durante esas misiones.



Militante/Martin Koppel

Cnel. José Manuel Cereijo, jefe de Centro de Estudios Militares de Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba, en presentación sobre misiones de combatientes cubanos en África durante más de 60 años, en primer día de la Feria del Libro de La Habana, 14 de febrero.

Censura de ‘Militante’ en cárceles de Florida, Phoenix

Viene de la portada

colaboraron con Adolf Hitler en la organización del Holocausto Nazi.

Justin Mazzola, subdirector de investigación de Amnesty International USA, envió una carta de protesta al Comité de Revisión de Literatura del Departamento de Prisiones de Florida: “El primer artículo termina con un llamado a los grupos multirreligiosos y étnicos de la región a que se unan en la lucha por la libertad de clase.

“El acto de informar a los suscriptores sobre los acontecimientos del mundo exterior y un llamado a la solidaridad de clase y nada más no debería ser un medio para violar la libertad de expresión de los presos”.

David Goldstein, el abogado del *Militante*, ha pedido al Comité de Revisión de Literatura una copia de la prohibición original para que el periódico pueda apelarla.

Los lectores del *Militante* también pueden apoyar la campaña para revocar la prohibición de la edición del 11 de noviembre de 2024 por las autoridades de la cárcel de Lower Buckeye en Phoenix, el centro de detención más grande de Arizona.

Las autoridades dicen que prohibieron el número porque una foto de portada violó la política de MCSO, que “no permite fotos de armas”.

La imagen muestra a matones armados de Hamás en Gaza, rodeando a una mujer que habían tomado como rehén en Israel durante su pogromo antijudío el 7 de octubre de 2023. Capturaron a más de 250 rehenes y masacraron a 1,200 personas.

La foto, aparecida en periódicos de todo el mundo, acompañaba un artículo que explica por qué la lucha contra el odio a los judíos es crucial para la clase trabajadora en el Medio

Oriente y en todo el mundo.

Las circunstancias “indican inequívocamente que (se) ha incurrido en discriminación de puntos de vista, algo que la Corte Suprema de Estados Unidos ha dictaminado reiteradamente ser una violación de nuestros derechos constitucionales”, escribió Carl Weinberg a las autoridades penitenciarias. Weinberg es miembro del comité ejecutivo de la Asociación Estadounidense de Profesores Universitarios-Federación Estadounidense de Profesores de la Universidad de Indiana, Bloomington.

Envíe cartas solicitando que se revoque la prohibición a: Ancillary Services Division Commander, MCSO, 3250 W. Lower Buckeye Road, Phoenix, AZ 85009. Envíe una copia por correo electrónico a mcsocentralmailroom@mcsomaricopa.gov y a themilitant@mac.com

**Suscríbese al
Militante
Sólo \$5 para nuevos
lectores por 12
semanas
Ver anuncio en la pág. 2**

EDITORIAL

El poder obrero depende de capacidad de lucha de nuestra clase

Lo que Donald Trump y Elon Musk proyectan como un “gobierno más pequeño” no es nada nuevo bajo el capitalismo. Piensan que reduciendo la burocracia gubernamental la sociedad será regulada más por el propio funcionamiento del sistema capitalista. Pero esto tampoco ayudará al pueblo trabajador.

Carlos Marx, el fundador del movimiento comunista moderno, explicó que solo cuando la clase trabajadora tenga el poder se podrán transformar las relaciones sociales y millones de personas explotadas y oprimidas podrán empezar a determinar las prioridades de la sociedad.

Marx explicó esto en respuesta al establecimiento del primer gobierno de la clase trabajadora, la Comuna de París, en 1871.

“La Comuna”, escribió, “hizo realidad el lema de las revoluciones burguesas, el gobierno barato, al destruir las dos mayores fuentes de gasto: el ejército permanente y el funcionariado estatal”.

La Comuna se esforzó en reemplazar esto con la organización de millones de los propios trabajadores.

De vez en cuando, los partidos de izquierda y, más a menudo, los a la derecha de la política capitalista, intentan vender las virtudes de un “gobierno más pequeño y más barato” a los trabajadores.

Pero el creciente tamaño del estado capitalista es un producto inevitable de los intereses de clase a los que sirve. Las guerras y conflictos nacionales y las violentas luchas de clase definen la época imperialista. El tamaño y el alcance del estado de los gobernantes está determinado por su necesidad de mantener su poder.

En primer lugar, requieren un poderoso aparato

militar y policial y una extensa operación de espionaje bajo el pretexto de proteger la “seguridad nacional”. Además, dependen de un ejército de recaudadores de impuestos y una multitud de agencias reguladoras, hoy apuntaladas por organizaciones no gubernamentales y sin fines de lucro. Todas estas instituciones están integradas por funcionarios de clase media convencidos de que nacieron para administrar la sociedad. Ven a los trabajadores como objetos, a veces para ser “manipulados” y cada vez más para ser doblegados.

Para cambiar esto hay que cambiar la clase que gobierna.

Las dos grandes revoluciones socialistas del siglo XX, lideradas por V.I. Lenin en Rusia en 1917 y por Fidel Castro en Cuba en 1959, demuestran que esto es posible.

La revolución liderada por los bolcheviques en Rusia derrocó el poder político de los patrones y terratenientes, reemplazándolo por el poder del pueblo trabajador, basado en consejos populares de delegados elegidos por millones de trabajadores, campesinos y soldados. Este gobierno llevó a los trabajadores a organizar su propio ejército que derrotó a las fuerzas contrarrevolucionarias y una invasión imperialista. También tomaron un control cada vez mayor de la organización del trabajo en las fábricas y el campo para dirigir la sociedad en favor de la inmensa mayoría.

Lenin impulsó el derecho a la autodeterminación de todas las nacionalidades oprimidas, desde Ucrania hasta Georgia, y organizó una lucha militante contra el odio antijudío y los pogromos. Se impulsaron la alfabetización y la electrificación, pilares de la

civilización y la cultura moderna, todo para ayudar al pueblo trabajador a tomar el control.

Para combatir la burocracia y el arribismo, Lenin luchó por incorporar en todos los organismos directivos a trabajadores respetados y fogueados en combate.

Durante la lucha revolucionaria en Cuba que derrocó a la dictadura de Fulgencio Batista, apoyada por Washington, el pueblo trabajador se organizó para tomar el control, comenzando en las zonas liberadas por el Ejército Rebelde donde comenzaron a transformar las relaciones sociales. Se celebró un congreso de campesinos en armas que otorgó títulos de propiedad a quienes trabajaban la tierra.

Tras el triunfo de la revolución, en toda la isla se formaron organizaciones de masas de trabajadores, desde las brigadas juveniles que acabaron con el analfabetismo hasta la Federación de Mujeres Cubanas y los Comités de Defensa de la Revolución, atrayendo a millones de personas a forjar su propio destino.

Estos gobiernos revolucionarios, liderados por Lenin y Castro, desmantelaron la vieja maquinaria represiva estatal y las burocracias arraigadas que habían servido a los explotadores.

Lo que parece como problema social insuperable bajo el capitalismo se resolverá desde abajo hacia arriba, no desde arriba hacia abajo, mediante nuestra iniciativa, capacidad de lucha y movilización como pueblo trabajador, una vez que los trabajadores hayan conquistado el poder político.

¡Apresuren ese día! Esa es la perspectiva que presentan los candidatos del Partido Socialista de los Trabajadores a través del país. ¡Únanse a la campaña!

Israel busca destruir a Hamás

Viene de la portada

captura de más de 250 rehenes fue un “éxito histórico” que demuestra “que la derrota de Israel es posible”. Este es el objetivo central del grupo reaccionario, sin importarle cuántos miles de civiles de Gaza mueran como resultado de su estrategia de usarlos como escudo humano.

El *Washington Post* informó que el ejército israelí está elaborando planes para atacar sitios de desarrollo de armas nucleares en Irán. En respuesta, el presidente iraní Masoud Pezeshkian dijo el 13 de febrero: “Si atacan cien [sitios], nuestros expertos construirán mil”.

La respuesta de Pezeshkian reafirma la determinación del régimen en Irán de adquirir los medios para aniquilar a Israel y a los judíos.

Ali Fadavi, general de brigada de la Guardia Revolucionaria Islámica, amenazó el 17 de febrero que Irán lanzará nuevos ataques con misiles contra Israel en el “momento apropiado”.

Todo esto explica por qué Israel necesita atacar las instalaciones que el régimen iraní utiliza para desarrollar y desplegar armas nucleares.

Más rehenes serán liberados

El 20 de febrero, después de exhibir los ataúdes en un escenario, Hamás entregó los restos de cuatro personas que habían sido secuestradas. Los cuerpos de Oded Lifshitz, de 83 años de edad, y de Shiri Bibas y sus dos niños —Kfir, quien no tenía ni nueve meses de edad cuando fue secuestrado, y Ariel, de escasos cuatro años en ese momento— fueron entregados a la Cruz Roja.

Dos días más tarde, Hamás entregó seis rehenes vivos, entre ellos Avera Mengistu, un judío israelí nacido en Etiopía e Hisham al-Sayed, un beduino árabe israelí, mantenidos como rehenes por Hamás durante más de 10 años. Los otros fueron secuestrados el 7 de octubre de 2023.

Con cada nueva liberación de rehenes, salen a la luz más datos sobre la tortura y hambre a la que han sido sometidos los rehenes por Hamás.

A cambio, Israel liberó a 47 palestinos acusados de actos terroristas, además de 100 mujeres y menores de 19 años de Gaza que no eran combatientes. Además, Israel ha comenzado a permitir la entrada en Gaza de casas rodantes y maquinaria pesada de construcción.

Hasta el 70% de los edificios residenciales de Gaza han sido destruidos, incluidas unas 245 mil viviendas debido a que Hamás instala cerca o dentro de ellos sus bases militares y almacenes para lanzar ataques contra Israel. Aunque la maquinaria de construcción se utilizará para limpiar los escombros, Hamás sin duda también la usará para reconstruir sus fortificaciones subterráneas.

Al mismo tiempo, se están iniciando las negociaciones entre Israel y Hamás sobre la segunda fase del alto el fuego. Hamás insiste que como parte de la liberación de los 60 rehenes restantes (de los cuales se cree que al menos 35 están muertos), las tropas israelíes se retiren completamente del territorio.

Israel: Desmantelar a Hamás

Una cuestión central en las negociaciones será poner fin al dominio de Hamás en Gaza. Hamás afirma que está dispuesto a conceder el “control” político a la Autoridad Palestina, pero que mantendrá sus es-

tructuras y grupos armados.

Pero el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, dice que nada de esto va a suceder. Reemplazar a Hamás por la Autoridad Palestina simplemente garantizaría la reorganización de Hamás y una nueva masacre de judíos.

Alentados por el plan del presidente Donald Trump para Gaza, de que los gobiernos de Egipto y Jordania acojan a todos los residentes de Gaza y luego permitan la “reconstrucción” de la franja por empresas norteamericanas, algunos gobiernos capitalistas de la región se apresuran a encontrar una alternativa. El plan de Trump subraya el hecho de que Washington prioriza sus intereses económicos y políticos por encima de todo.

El régimen egipcio tiene una contrapropuesta, discutida con los gobernantes de Arabia Saudita, Qatar y los Emiratos Árabes Unidos, para reubicar a los habitantes de Gaza en “áreas seguras” dentro de Gaza mientras empresas de construcción egipcias y extranjeras reconstruyen el territorio.

Cairo prevé una nueva administración palestina sin Hamás ni la Autoridad Palestina liderada por Fatah, pero que seguiría dependiendo de la antigua policía de la Autoridad Palestina,

Campaña de PST para alcaldía de Nueva York

Viene de la portada

una manifestación para exigir el retiro de Moscú de Ucrania y en defensa de su soberanía nacional.

“Todos los partidos intentan atraer a los trabajadores para que voten por sus candidatos durante la época de elecciones”, dijo Mailhot en el lanzamiento de la campaña, “pero ninguno, excepto el Partido Socialista de los Trabajadores, presenta el carácter de clase contra clase de toda la política, y el lugar que ocupa la clase trabajadora en decidir el futuro de la humanidad”.

El Partido Socialista de los Trabajadores “tiene un historial ininterrumpido durante los últimos 75 años de presentar candidatos a la presidencia de Estados Unidos y a otros cargos que brindan una voz, la única voz, en defensa de los intereses del pueblo trabajador”, dijo.

El PST presentará candidatos en las elecciones municipales de Atlanta, Cincinnati, Fort Worth (Texas), Los Angeles, Miami, Minneapolis, Oakland (California) y, ahora, en Nueva York. Y en Nueva Jersey, el partido presenta a Joanne Kuniandy como candidata para gobernadora.

Los problemas que enfrentan los trabajadores hoy en día —desde el doble azote del desempleo y los altos precios hasta el odio antijudío y los pogromos como el que cometió Hamás el 7 de octubre de 2023 en Israel, la discriminación racista, la invasión de Ucrania por Moscú y los continuos ataques a las protecciones constitucionales— no se pueden explicar, dijo Mailhot, señalando las “malas” políticas del gobierno o de propietarios capitalistas particularmente codiciosos.

“Los crecientes ataques por parte de los patrones y su estado contra la clase trabajadora y los productores explotados, y la creciente amenaza de guerra, son el resultado del desmoronamiento del orden mundial que surgió de la Segunda Guerra Mundial que ha estado dominado por los vendedores imperialistas, en particular



De video de Hamás

Secuestro de Shiri Bibas y sus dos niños por Hamás el 7 de oct. de 2023. Tras más de un año, Hamás dijo que retornaba sus cadáveres, destruyendo esperanzas de que estuvieran con vida.

ayudada por policías entrenados por Egipto y otros países.

Las tropas israelíes completaron su retirada del sur del Líbano el 18 de febrero, dejando cinco guarniciones en terreno elevado a lo largo de la frontera entre Israel y Líbano. Israel también triplicó el número de tropas que planea estacionar a lo largo de la frontera.

Hezbollah aceptó el alto el fuego después de que ataques israelíes destru-

yeron el 80% de su arsenal de misiles, hirieron a miles de combatientes de Hezbollah y mataron a Hassan Nasrallah, su líder central. Pero funcionarios israelíes dicen que Hezbollah todavía no ha cumplido los términos del acuerdo, que exige el retiro de todas sus fuerzas al norte del río Litani.

Desde mucho antes del conflicto actual, Hezbollah ha venido violando sistemáticamente un acuerdo hecho en 2006 de retirarse de la misma zona.

Estados Unidos”, afirmó.

Lo que está detrás de todo esto es “la agudización de los conflictos entre las principales potencias imperialistas y capitalistas, su afán por asegurarse fuentes de materias primas y mercados, y disputas comerciales que eventualmente desembocarán en conflictos militares. Estas son las raíces de los ataques a las condiciones de vida y de trabajo de los trabajadores en todo el mundo, y de la marcha del imperialismo hacia una tercera guerra mundial.

“Los gobernantes capitalistas sólo tienen una solución a la crisis de su sistema de ganancias: transferir la carga de la crisis a la espalda de los trabajadores”, dijo Mailhot.

Necesidad de un partido obrero

Millones de trabajadores y los sindicatos a los que pertenecen están paralizados por la ilusión de que se puede lograr el progreso social a través de los partidos de la clase enemiga. Demócratas y republicanos, independientemente de las diferencias de enfoque, tienen los mismos objetivos: cómo defender mejor el sistema imperialista y los mecanismos de lucro de los gobernantes capitalistas. El PST dice que los trabajadores necesitan romper con los partidos patronales y formar el suyo propio, un partido obrero, para trazar el camino hacia la toma del poder político.

“La clase trabajadora necesita su propia voz, un partido obrero”, dijo Mailhot. “Todas las cuestiones de la lucha de clases que enfrentan los trabajadores son cuestiones políticas. Esto incluye la lucha por la amnistía para los trabajadores indocumentados, quienes constituyen una parte cada vez más grande de la clase trabajadora estadounidense”.

NY refleja política mundial

La campaña del PST para la alcaldía emitió una declaración respaldando la movilización de los residentes judíos de Borough Park en Brooklyn el 18 de febrero, para enfrentar un ataque violento de manifestantes pro-Hamás.

Estos matones llamaron a sus partidarios a “inundar Borough Park, para protestar por las tierras robadas”, haciendo eco del nombre que Hamás dio a su pogromo del 7 de octubre de 2023: Inundación de Al Aqsa. “Cuando los partidarios de Hamás corean ‘¡Colonos, vuelvan a casa!’ y ‘Palestina es nuestra’, quieren decir ‘¡Judíos fuera de Brooklyn!’ y ‘Judíos fuera de Israel!’”, explica la declaración del PST.

En Borough Park viven decenas de miles de familias judías. Cientos de miembros de la comunidad respondieron para contrarrestar la amenaza de los partidarios de Hamás.

“La clase trabajadora es la única fuerza que quiere —y puede— abrir un futuro totalmente diferente para la humanidad”, dijo Mailhot en el acto de campaña. Señaló el ejemplo de la Revolución de Octubre de 1917 en Rusia liderada por V.I. Lenin y la Revolución Cubana de 1959 liderada por Fidel Castro, “que demostraron que los trabajadores con el liderazgo adecuado son capaces de tomar el poder y abordar las necesidades de la humanidad”.

La solidaridad con las luchas sindicales es el núcleo de la campaña del PST. Pero formar parte de las luchas sindicales y ayudar a dirigirlas no es suficiente, dijo Mailhot. “Construir el Partido Socialista de los Trabajadores es esencial. Para progresar de verdad los trabajadores tienen que tomar el poder y crear un nuevo estado basado en la solidaridad y la cooperación con las luchas de los trabajadores de todo el mundo. El Partido Socialista de los Trabajadores está construido para ese fin”.

Mailhot instó a las 35 personas presentes a apoyar la campaña: “para ayudar a correr la voz sobre lo que defienden los candidatos del Partido Socialista de los Trabajadores. Inste a sus amigos y compañeros de trabajo a que se suscriban al *Militante* y ayuden a difundirlo. Ayude a que la campaña sea una voz para los trabajadores de Nueva York y otras partes, y ayude a construir el Partido Socialista de los Trabajadores”.